

Sección: Información General

Página: 9

1/2

EN CAMPANA

Por Armando Reyes Vigueras

n espera de darse a conocer otros · miembros del gabinete que acompañará en su gobierno a Claudia Sheinbaum, dos temas han dominado las entrevistas y mensajes de la virtual presidenta electa. Por un lado, tenemos el de la Guardia Nacional, que sigue dando de qué hablar y, por otro, el tema económico.

Sheinbaum Pardo confirmó que habrá continuidad en la política de austeridad del actual gobierno y que habrá un nuevo apretón a las finanzas públicas con el fin de destinar recursos a nuevos proyectos de su administración.

Saliendo de esos temas, la candidata ganadora tuvo un encuentro con mujeres al que llamaron "Con Claudia llegamos todas", realizado en el Claustro de Sor Juana, evento que aprovechó para señalar que el presente y el futuro de la nación lo construirán juntas como aliadas y como compañeras.

La fotografía en la que aparecen Ricardo Monreal y Marcelo Ebrard, junto a 20 legisladores electos, justificada como parte de los foros por la reforma al Poder Judicial, fue vista en el equipo de Sheinbaum como un intento de apoyar la designación de Monreal como coordinador de los diputados federales de Morena. En los trascendidos se dio a conocer que en el equipo de la presidenta electa hay molestia porque consideran que ambos personajes siguen su propia agenda e intereses.

La entrevista que dio el presidente López Obrador con el grupo de caricaturistas formado en torno a "El Chamuco" dio mucho de qué hablar, no sólo por su confesión de que la candidata ganadora le sugirió ser secretario de Defensa, sino por la consideración de que el futuro de Morena podría estar en riesgo si se prioriza la lucha por el poder: "Hay que seguirle imprimiendo principios al movimiento, eso es lo que protege, porque es muy grande y se tiene que mantener el equilibrio entre principios y eficacia, que se vuelva puro pragmatismo, que no se la lucha del poder por el poder la que termine por imponerse porque se acaba", sentenció el mandatario

APUNTES ELECTORALES

Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial opositora, dio una entrevista a Manuel López San Martín en la que señaló que su futuro lo contempla encabezando un movimiento, no en la creación de un nuevo partido político, "Tenemos que ser los ciudadanos, no los partidos en este momento. Yo me veo caminando el país con los ciudadanos. No me veo retirándome. Si ya le iba a regalar seis años a México, se los regalo sin puesto. Eso (formalizar un partido político) ni siguiera lo he pensado. Un movimiento sí, un movimiento de causa sí. Sí me veo. En este momento sí (más allá de los partidos)", comentó en la conversación.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el voto de ciudadanos de la capital radicados en el exterior creció 120% de la elección de jefe de gobierno de 2018 a la de 2024, pues en esta elección se recibieron 45 mil 873 votos desde el extranjero para la Jefatura de Gobierno, mientras que en 2018 fueron 20 mil 841 votos.





Página: 9

2/2



Foto: X / @Claudiashein

